



✔ La representación de las mujeres en el poder tomó fuerza en 2023 – .



La representación de las mujeres en el poder tomó fuerza en 2023 – .

La relevancia del papel de las mujeres en la vida pública del país cobró especial fuerza en 2023, año en el que asumieron los principales cargos en el poder, ubicándose al frente de los principales órganos de Gobierno, tanto en la cúpula del Poder Judicial y en el Legislativo, y se inició el camino para que en 2024 México tenga la posibilidad de ser gobernado por la primera mujer presidenta de su historia.

El pasado 2 de enero, Norma Lucía Piña Hernández, la primera mujer en presidir el máximo tribunal del país, tomó protesta ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

También en el Poder Legislativo las mujeres tomaron el poder con la llegada de la morenista Ana Lilia Rivera a la presidencia del Senado, mientras que en la **Cámara de Diputados la presidencia la encabeza la priista Marcela Guerra**.

Luego de que los últimos cambios en la Cámara Alta hubieran sido motivo de conflicto, por la falta de acuerdos en la bancada mayoritaria de Morena, Rivera reunió el apoyo necesario para ser designado como titular de la Mesa Directiva.

En San Lázaro, la priista **Marcela Guerra** prometió ante los 500 diputados hacer de su representación “una presidencia invariablemente, que actuará con imparcialidad y respeto a la pluralidad que manda la ley”.

La llegada de la política nuevoleonense a la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara Baja se dio luego de la polémica que se generó en torno a la dirigencia encabezada por Santiago Creel, debido a que la oposición lo acusó de aprovechar su cargo para ascender, en ese momento, sus aspiraciones presidenciales.